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年科技创业十大明星评选
活动即日启动，推荐申报工
作正式开始。

据了解，本次评选对象
为在江苏境内从事科研开
发、科技普及与推广、科技
成果转化等工作的青年科

技人员、青年经营管理人
员，年龄在45周岁以下。

本次评选采取组织推
荐和社会推荐相结合、评委
投票和社会投票相结合的
方式，符合条件的人员均可
自荐申报。有意申报者请登

录 中 国 江 苏 网（http:
//www.jschina.com.cn/）
和江苏省共青团电子政务
系统（https://www.jsgqt.

org）查询，于 10月 31日
前将相关材料寄至评选委
员会办公室，地址:南京市
北京西路70号团省委城工
部，邮编:210013，电话:
025-83393582。
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出事就会影响半城人饮水，环保建议———
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河西滨江大道南延工程
将在近期开工建设。昨天记

者从有关部门获悉，滨江大
道环境影响报告书已正式
得到南京市环保局的批复。
环保专家建议称，滨江大道

对化学危险品运输车说
“不”迫在眉睫。
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滨江大道位于河西新城

西侧，在十运会前通车的
一、二期工程，从纬九路向
北，途经奥体中心以及绿博
园会场，直抵中保村一带。

为了让滨江大道更快发
挥作用，三期工程即将上
马，向南向北继续推进，主

要任务是实施纬九路至绕
城段、定淮门大街至新三汊
河大桥段、天后村互通等大
型工程。其中，有望提前开
建的纬九路以南段，目前已
开始招投标，全长 4000多

米，投资总概算3.8亿元。
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按照整体规划，滨江大

道将与纬七路（)*+,-

.）、纬三路 （/012

3）、绕城公路、长江三桥等
四处，通过大型立交与城市
快速通道实现互通，形成全
新的滨江区域立体交通网。

南京市建委负责人昨天

说，三期工程建成后，全长
15.5公里的滨江大道，还将
与纬一路（4567845
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7） 通过新三汊河大桥相
连。这样，在二桥、大桥、三
桥之间，就添了一条免费快

速通道，必然成为进出城和
过境车辆的首选。

BCDEF>GHIJ

日前环保部门批复的
《南京市滨江大道（>?7

@ABC7D）环境影响报
告书》，对滨江大道的建设和

日后管理提出了具体要求。
批复称，滨江大道纬七

路至绕城公路段全线采用
低噪声路面，东侧设置 30m
的道路绿化带，减小路面交
通噪声。尤其是对特种教育
技术职业学校、农药研究所

宿舍、上新河中学、金马郦
城等噪声敏感点安装通风
隔声门窗以及采取其它有
效措施。

此外，批复还特地提醒，
因滨江大道穿越长江夹江水
源地二级保护区，须采取有

效措施禁止危险化学品运输
车辆通行。一位环保专家说，
夹江上的北河口水厂，年生
产能力近百万吨，承担着半
城人饮水重任。因此，滨江大
道从现在起加强对危险品运
输车辆的管制，已迫在眉睫。
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一列是清一色的男子执
法队，精神抖擞；一列是清一

色的女子执法队，英姿飒爽。
昨天，南京市质监局第一批
参加岗位练兵活动的 60名
执法人员分男女两队进行执
法实践，分别查获了一批涉
嫌用“地条钢”生厂的角钢
和一批涉嫌销售假冒 TCL

品牌的信息产品，记者跟随
执法人员亲历全过程。
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昨天一早，40多名男执

法人员突击赶至雨花台区
西善桥高家村一家很隐蔽
的工厂，里面的景象让人大
吃一惊:地上堆满了用作原
料的地条钢和已经生产好
的角钢。

一名姓黄的男子自称是

车间主任，工厂是承包来
的，已经运作三四个月了，
每天最多能生产十几吨角
钢。所用“地条钢”主要是
从安徽进的货，价格每吨
1400元至 1500元左右。当

记者询问是否知道地条钢是
国家明令淘汰的产品，使用

地条钢生产角钢是违法行为
时，黄某竟一脸漠然地说:
“不知道！”

]ST^V_ Ẁ!"#ab\

虽然只有十几名女执法

人员，但巾帼不让须眉。昨
天她们查处了一家涉嫌销
售假冒 TCL产品的公司。
该公司位于成贤街成贤大
厦 7楼，主要销售计算机及
配件、网络工程设计、建材、
钢材等。短短十几分钟内，

执法人员便查到一箱约 30
盒标注为 “TCL楼宇科技
（EF）有限公司”生产的
“超五类信息模块”，以及
一 批 TCL品 牌 的 信 息 面
板，用手轻轻一折，面板竟
然断裂了。TCL厂家工作人

员鉴定后表示，真正的 TCL
信息面板是不可能用手轻
易掰断的。
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下午，南京市政府举行了
20年来的第一个老年工作
表彰大会，以迎接第20个
老年节的到来。

目前，南京60岁以上
的老年人口已经突破90万
人，预计到2025年，南京总
人口中有四分之一是老龄

人。和日趋严重的老龄化问
题不相符的是，目前南京各
级各类老年福利机构仅有
184家，床位 1.4万张。同
时，南京超过 80%的养老
机构只能提供基本的住养
服务，能提供康复服务的机

构只有10家左右。

在江苏省2008年高考方
案中，提出“技术是学生的必

修测试科目”，但未明确表示
要如何对这门学科进行考核。
不少中学认为，高考中这门学
科可能不考了，既然和高考录
取不相关，干脆就不开这门课
程了。但在昨天南京师范大学
举办的“技术教育国际学术研

讨会”上，国内外的专家都表
示，技术课是一门非常重要的
课程，其中包括信息技术和通
用技术，可以提升学生的技术
素养、创新意识、动手能力等
等，不开设对学生将来的发展
肯定不利。

据悉，比江苏提早进行新
课改的海南省提出，对技术课
进行全省统考，并以10分的
比分“加盟”高考总分中，推
动学校开设技术课。
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昨天，记者采访了苏北一

所中学高二的陆同学，他告诉
记者，新课改以后，其他的学科
都抓得比较紧，增加了语文、数
学、外语三门学科的课时，但技
术课学校压根就没开。新的高
考方案公布后，好像没听说高
考要考技术这门学科，也没人

多过问。一名家长的回答更是
直白:“要是高考不考，不是白
白浪费时间吗？”

目前，江苏2008年高考
方案中没有对技术学科测试
有明确的规定，因此很多学校
根本没开设这样的课程，很多

学校都还在观望中，如果高考
方案中要考，就立即开课。
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和其他学科不同，目前

中学的技术课老师非常紧
缺。南京二十七中刘海林老

师告诉记者，高校师范类专
业中根本没有培养通用技术

课师资的，因此中学的技术
课老师很多都是改行的，比
方说他自己以前就是教物理
的。而且实验室以及实验设
备也明显不够。
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“如果不进行统考，那很

多学生和家长肯定都不会重
视这门课程的。”昨天，一名
中学技术课老师向记者倒苦
水，高考新方案公布后，学校
的技术课由原来的每周两个
课时缩短成了一个课时。前
不久，南京不少中学老师联

名上书江苏省教育部门，希
望尽快出台关于技术课的考
核细则，同时建议对技术课
进行统考。
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T¡ 综合素质评价是 2008
年高考方案中的一个重要内
容，昨天，江苏省教育厅发文
要求，全省所有普通高中要在
本学期结束前，成立综合素质
评价领导小组，制定本校综合
素质评价实施细则，同时还得

为高一、高二每个学生建立成
长记录袋等。

各个学校制定本校综合
素质评价的实施细则，这让不
少中学犯了难。昨天，中华中
学副校长钱进介绍，江苏
2008年高考方案中，对学生

的综合素质评价分为六个方
面，但每个方面的评价标准都
非常宽泛，学校具体操作起来
肯定有难度。学校也没有经
验，只能走一步看一步。
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听说出租车份子钱不

涨，各大出租车公司都表示
可以接受。中北出租车公司
负责人告诉记者，维持不变
挺好，因为合同一签5年，
涨“份子钱”的话很难操作
起来，由于今年出租车企业
成本增加不少，因此“份子

钱” 不涨价实际上就是一
种降价。大件出租公司负责
人也认可指导价不变，他表
示政府清理收费时也给企
业减了一点负担，虽然企业
总成本有所提高，但这么做
有利于行业的稳定。
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记者了解到，其实很多

企业已经提前采取了一些变

通办法来抵御风险，最普遍
的就是采用公司向司机借款

的模式。如不少企业参照
7200元的定额标准，采取向
司机借款14万元，每月“份
子钱”定为3900元左右，也
有采取借款10万元或8万
元等不同档次，“份子钱”也
相 应 定 在 4000多 元 到

5000多元的水平。与过去的
承包经营相比有类似之处，
只不过增加了养老金和其它
一些保障措施。企业认为，反
正购车也要向银行贷款，不
仅麻烦，利息也不低，还不如
向的哥借，利息比银行低，的

哥也有投资收益，减少了每
月“份子钱”的负担。据了
解，的哥普遍对这种改良的
公车公营模式表示欢迎。
!®KL lmf ¯°±
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VWXQ 昨天上午，在南京

大学召开的第九届全国高校
博士后管理工作研讨会传出
消息，为鼓励博士后增强研
究创新的能力，从今年开始，
中国博士后科学基金将加大
资助力度。

1985年国家拨款 2000

万元设立博士后科学基金，该
基金是博士后开展科研工作
的惟一专项基金。从今年开
始，将适当提高资助比例和资
助强度。在控制博士后招收规

模的基础上，将博士后科研基
金的资助比率稳定在当年进

站博士后人数的33%，同时将
面上资助强度划为 3万元和
5万元两档，对基础性、原创
性和公益性研究项目给予适
当倾斜。

此外，对在站期间取得
重大自主创新成果和在研究

能力方面表现突出的博士
后，中央财政一次性给予 10
万元的特别资助经费，采用
“后资助”或“以奖带补”等
方式。
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有的中学认为，既然不考就不开课
有的老师建议，技术课应纳入统考
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■份子钱封顶，取消浮动幅度 ■出租车企业不得私设收费项目
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营运收费指导价采用

额度封顶指导标准，即双班
7200元/月，单班6900元
/月，取消原有企业自行调
节10％额度的机制，企业收
费不得突破行业上限标准。
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这次的方案公布了涉

及出租车的收费清单，只
有公布可以收的费用才能
收，其它一律不许收。企业
营运收费的定额依据相关
文件，具体包括企业的税
金、养路费、防洪基金、车
辆保险费、计价器检测费、

营运车辆折旧费、经营权
有偿使用分摊费、头套换
装清洗费、车辆维修工时
费、交通事故费、营运服务
费、营运管理费、驾驶员服
装费、车辆检测费、企业财
务费、GPS机具及运营费、

发票工本费、治安学习场
地费、规定由企业承担的
社会统筹费以及企业合理

经营利润等。
各企业的营运收费项

目必须在此框架内，不得以
任何理由、任何形式设立其
他新的收费项目，不得向驾
驶员转嫁投资成本和经营
风险。
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今年以来，成品油价格

屡屡上升，社保基数上调、
车辆保险新政出台……无
不加大了出租车行业的成
本压力。为给出租车司机减
负，经成本测算分析，企业
必须承担目前因正常变化
所带来的营运成本增加的

部分，不得在司机身上寻求
化解途径。
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指导价的上限额度在

下一年度指导价出台前不
作变动，确实因政策调整而
导致营运成本大幅增加的，
行业主管部门将会同物价
部门临时商讨研究，制定相
应的解决办法。
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上述方案实施后，因为

重申和明确了应由企业负
担的成本项目和新增成本
部分，将有效减轻司机的经
济负担。经测算，企业在原
有成本基础上增加了 7个
支出项目:头套换装清洗费
40元、GPS运营费 55元、

发票工本费34元、治安学
习场地费8元、机动车交通

事故责任强制保险150元、
社保基数调整新增因素 71

元、GPS终端摊销费32元，
合计390元。去掉专项整治
政府减轻企业负担的两项
费用 （YZ[\]^ !"#

_`ab^ $!%# _），企业
营运成本每月实际增支
375元/月。而出租车司机

在政府补贴、清理各项规费
的一系列利好政策推进下，
每月纯收入可稳中提升。
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一举查获两件大案
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